



Médaille d'argent pour nos basketteurs.

publié le 28/02/2018 - mis à jour le 01/03/2018

Les basketteurs de l'AS ont joué les phases finales départementales aujourd'hui à Bressuire. Ils ont terminé le tournoi à la seconde place, à trois petits paniers des vainqueurs qui, eux, jouent à un niveau régional en club. C'est donc un très bon résultat et nous les félicitons pour cela.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.